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Às dezesseis horas e cinquenta e sete minutos do dia sete de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se na sala 322 do prédio Escolar I

sob a presidência do professor Antônio Guimarães Campos a Assembleia do Departamento de Moda, Gestão e Design do CEFET-MG

/Campus Divinópolis – DMGED-DV. Presentes: Dênis Geraldo Fortunato Fraga, Edilson Hélio Santana, Eliza Dias Moller, Lucília Lemos

de Andrade, Marcelo Ricardo Lorentz, Maria de Lourdes Couto Nogueira, Maria dos Anjos Beirigo Cunha, Patrícia Aparecida Monteiro e

Rodrigo Bessa.  Professores: Hemilly Brugnara Lara. Justificaram ausência: Após a verificação de quórum o presidente da Assembleia, o

professor cumprimentou a todos e declarou aberta a 1ª Assembleia do . De antemão, o professorAntônio Guimarães Campos  DMGED-DV

Antônio esclareceu que em razão do limite de caracteres para inserção nos sistemas de gestão da instituição, foi necessária a alteração da

sigla identificadora do departamento de DEMGED-DV para DMGED-DV. A professora Maria de Lourdes sugeriu que a sigla do

departamento ficasse DEMGD-DV, suprimindo-se não o primeiro ‘E’, mas o segundo. Diante da concordância dos demais presentes, o

professor Antônio informou que verificaria se seria possível ainda a mudança sugerida. O professor Antônio informou também que já

solicitou a criação do site do Departamento de Moda, Gestão e Design, bem como a criação do e-mail institucional. Nesse sentido solicitou

ao professor Rodrigo Bessa que assim que o site for disponibilizado seria necessário criar a identidade visual e inserir as informações

 indagou aos presentes sobre o interesse depertinentes ao departamento e aos cursos. Feitas as observações iniciais, o professor Antônio

incluírem outros pontos de pauta para serem discutidos na presente reunião. A professora Maria de Lourdes sugeriu a inclusão das

providências para atendimento do MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 87/2024 – GDG, que trata sobre a disponibilização de vagas para

contratação de professor visitante; e o professor Marcelo Lorentz solicitou a inclusão da aprovação do nome do Programa de Extensão do 

NDepartamento de Moda, Gestão e Design. ão havendo outras solicitações e obtendo-se a aprovação dos presentes para inclusão dos novos

itens de pauta o professor Antônio deu início à reunião para apreciação da seguinte pauta: Item1: Apresentação da Professora Substituta

Eliza; Item 2: Designação de comissão para criação e definição do novo Laboratório 319; Item 3: Informes sobre a organização e

separação de máquinas dos Laboratórios; Item 4: Designar a comissão para contratação de Professor Visitante - Área: Design com

atuação na Extensão; Item 5: Nome para Programa de Extensão do Departamento; Item 6: Informes sobre o Curso de Produção

 de Moda; Item 7: Informes sobre o Curso de Design de Moda; Item 8: Informes Gerais. Dando prosseguimento à reunião foi

abordado o Item 1. O professor Antônio deu as boas-vindas à professora substituta Eliza Dias Moller e em seguida lhe passou a palavra.

De posse da palavra a professora Eliza agradeceu o acolhimento recebido e se colocou à disposição do departamento. Item 2. O professor

Antônio solicitou, entre os presentes, voluntários para assumirem a comissão responsável pela organização do novo laboratório para o

curso de moda, previsto para ficar instalado na sala 319. Após a manifestação dos voluntários, o professor Antônio estabeleceu que a

comissão, composta pelas professoras Lucília Lemos de Andrade (presidente), Dênis Geraldo Fortunato Fraga, Marcelo Ricardo Lorentz,

Patrícia Aparecida Monteiro e Rodrigo Bessa, ficará responsável pela montagem, organização, funcionamento e também pela elaboração

do regulamento do laboratório. Neste momento registrou-se o ingresso à reunião da professora: Joanice Maria Barreto.  O professorItem 3.

Antônio solicitou ao professor Dênis que relatasse a situação dos laboratórios de Moda 316-318 (Lab. Tecnologia da Produção) e do

Laboratório 320. O professor Dênis, de posse da palavra, informou que em razão da chegada de 04 novas máquinas e da existência de

máquinas com defeitos ou que não estavam em pleno funcionamento, seria recomendável redividir as mesmas entre os laboratórios de

forma a deixá-los mais equalizados. A professora Maria dos Anjos comentou que concordaria com a solução proposta, desde que ela não

ficasse com as aulas dos cursos técnicos, mas apenas na graduação. Ela argumentou que com a implementação da sugestão acima, não se

teriam máquinas suficientes para todos os alunos no laboratório quando fosse lecionar para os cursos técnicos e, ficaria inviável para ela

acompanhar alunos em dois locais distintos. O professor Edilson sugeriu que se insistisse nos processos de compra e manutenção das

máquinas dos laboratórios para solução do problema. O professor Antônio informou que já fez contato com o setor de compras do CEFET-

MG para solicitar agilidade nos processos. . No que se refere à possibilidade de contratação de professor visitante, o professorItem 4

Antônio informou que se trata de uma novidade no CEFETMG e que serão disponibilizadas novas informações suplementares pelas

diretorias DEPT e DIRGRAD para abertura dos processos seletivos simplificados e realização da contratação. Em seguida o professor



Antônio realizou a leitura MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 87/2024 – GDG, que trata do assunto e explicou algumas providências que

deveriam ser definidas como: a) a área de graduação e de doutoramento para contratação; b) áreas/subáreas de conhecimento e linhas de

atuação; c) disciplinas a serem lecionadas; d) definir a banca examinadora. Após as discussões foi constituída a banca examinadora

composta pelos seguintes membros: Patrícia Aparecida Monteiro (presidente), Maria de Lourdes Couto Nogueira, Joanice Maria Barreto e

o professor Dênis Geraldo Fortunato Fraga como membro suplente.  O professor Antônio convidou o professor Marcelo LorentzItem 5.

para falar sobre o nome do Programa de Extensão do departamento. De posse da palavra, o professor Marcelo Lorentz apresentou como

sugestão os nomes: Núcleo de Extensão em Design – NEXD para o Programa e o nome de Atividades de Extensão – ATEX para as ações a

serem realizadas. Aberta a palavra aos demais presentes e não havendo sugestão de outros nomes, as sugestões de nomes sugeridas pelo

professor Marcelo Lorentz foram votas e aprovadas por unanimidade.  O professor Antônio convidou o coordenador do cursoItem 6.

técnico de Moda, professor Dênis Geraldo Fortunato Fraga, para os informes sobre o curso. De posse da palavra o professor Dênis

destacou que as aulas foram iniciadas sem contratempos e que foram realizadas a distribuição das aulas entre os professores. Em seguida o

professor Antônio apresentou a lista dos sábados letivos a serem assumidos pelo Departamento de Moda, Gestão e Design durante o ano de

2024 para os cursos técnicos. Destacou que os sábados 13/04, 22/06 e 23/11 ficariam sob a responsabilidade do DMGED e solicitou a

indicação de professores para desenvolverem atividades nos referidos dias. Após as discussões ficou estabelecido a seguintes atividades e

composição de professores para assumirem os sábados letivos: Dia 13/04 – , sobOficina de Fotografia Externa com uso de rebatedores

responsabilidades dos professores Rodrigo Bessa e Marcelo Lorentz Ricardo; Dia 22/06 – , sob responsabilidades dasAtividade a definir

professoras Maria de Lourdes Couto Nogueira, Joanice Maria Barreto e Eliza Dias Moller; Dia 23/11 – , sob aAtividade a definir

responsabilidade dos professores: Edilson Hélio Santana e Dênis Geraldo Fortunato Fraga.  O professor Antônio convidou oItem 7.

coordenador do curso Bacharelado em Desing de Moda, professor Edilson Hélio Santana, para os informes sobre o curso. De posse da

palavra o professor Edilson destacou a alteração nas datas para as matrículas dos veteranos e dos calouros. Informou ainda que realizou

contato com todos os calouros e que apenas um candidato havia desistido de se matricular.  Nos informes gerais o professorItem 8.

Antônio lembrou da necessidade de se criar uma comissão para iniciar as discussões para se criar um novo curso para o departamento. A

professora Lucília sugeriu que antes disso fosse feita uma reunião com todos para discutirem e avaliar as possibilidades e as opções viáveis

de cursos, para só depois se criar uma comissão para encaminhar as providências de criação de um novo curso. A professora Maria de

Lourdes sugeriu que os esforços do departamento, neste momento, deveriam ser concentrados na eminente avaliação do curso de Design de

Moda a ser realizada pelo Ministério da Educação – MEC. Nesta mesma linha, os professores Rodrigo Bessa e Patrícia manifestaram

concordância com o adiamento das discussões sobre novos cursos até que esteja finalizada a avaliação pelo MEC. Diante das colocações

dos professores, o professor Antônio consentiu com o adiamento da designação da comissão para assim que terminar a avaliação do curso

pelo MEC se tornasse a pautar as discussões para criação de um novo curso. O professor Antônio destacou que o processo de compra das

máquinas para os discentes com necessidades especiais já estava encaminhado e que o processo de contratação do técnico para manutenção

das máquinas de costura estava sendo acompanhado de perto por ele. O professor Antônio fez o convite aos professores para participarem

do Edital aberto pela FAPEMIG, até o 17/04/2024, para realização de parcerias com empresas da região. Destacou que dia 28/02, quarta-

feira, acontecerá uma reunião às 14 horas, aqui mesmo no campus, para apresentação e esclarecimentos sobre o assunto. A professora

Maria de Lourdes ressaltou a necessidade de união, cooperação e empatia entre os professores para se manter a colaboração e a coesão do

departamento. Além disso enfatizou a necessidade de se buscar realizar reuniões mais objetivas possíveis de modo a diminuir a

sobrecarrega de trabalho. Concluídos os informes gerais e nada mais havendo a se tratar, o presidente da Assembleia, professor Antônio

Guimarães Campos agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 1ª Assembleia do DMGED-DV às dezoito horas e treze minutos. 

Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente ata que após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Aldo Geraldo

Simões, secretário  do ad hoc Departamento de Moda, Gestão e Design. Divinópolis, sete de fevereiro de dois mil e vinte e quatro.

(Assinado digitalmente em 02/04/2024 19:57)
ALDO GERALDO SIMOES

SECRETARIO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###529#4

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 10:52)
ANTONIO GUIMARAES CAMPOS

CHEFE

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###098#5



(Assinado digitalmente em 01/04/2024 13:48)
DENIS GERALDO FORTUNATO FRAGA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###530#0

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 11:00)
EDILSON HELIO SANTANA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###507#3

(Assinado digitalmente em 05/04/2024 08:55)
JOANICE MARIA BARRETO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###885#4

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 14:42)
LUCILIA LEMOS DE ANDRADE

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###458#6

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 14:16)
MARCELO LORENTZ RICARDO

PROF ENS BAS TEC TECNOLOGICO-SUBSTITUTO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###756#2

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 12:54)
MARIA DE LOURDES COUTO NOGUEIRA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###242#2

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 13:53)
MARIA DOS ANJOS BEIRIGO CUNHA
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###112#1

(Assinado digitalmente em 01/04/2024 13:55)
PATRICIA APARECIDA MONTEIRO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###277#0

(Assinado digitalmente em 03/04/2024 09:39)
RODRIGO BESSA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DMGEDDV (11.60.12)

Matrícula: ###102#1

Visualize o documento original em  informando seu número: , ano: , tipo: https://sig.cefetmg.br/public/documentos/index.jsp 1 2024
, data de emissão:  e o código de verificação: ATA 27/02/2024 6f6520acdc

https://sig.cefetmg.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

